

Inhaltsverzeichnis

Miriam GASSNER, Wien Hausrecht und Völkerrecht Die rechtlichen Hintergründe der Erlangung des mexikanischen Kaiserthrons durch Erzherzog Maximilian von Österreich	5
Elke HAMMER-LUZA, Graz Behördenvielfalt, Aktenberge und Platznot Probleme und Defizite in der Strafverfolgung, dargestellt am Beispiel der steirischen Räuberbande der „Stradafisel“ (1820–1825)	24
Mathias KREMPL, Wien „Eine wirkliche Menschenpflege“ Arbeitsmarktbehördliche Zwangsmaßnahmen nach dem Zweiten Weltkrieg in Österreich und Deutschland im Vergleich	43
Thomas OLECHOWSKI, Wien Hans Kelsen in Berkeley „Des Wandermüden letzte Ruhestätte“	58
Laura RATHMANNER, Wien Die Reparationskommission nach dem Staatsvertrag von St. Germain.....	74
Ilse REITER-ZATLOUKAL, Wien Staatsbürgerschaft als Politikum Die Kontroverse um die Staatsbürgerschaft der HabsburgerInnen in der Ersten Republik ...	99
Christoph SCHMETTERER, Wien Hans Kelsens Vorschläge zur Reform der österreichisch-ungarischen Wehrverfassung.....	129
Christoph M. STOLL, Innsbruck/Martin P. SCHENNACH, Innsbruck Thalia in Ketten? Zu einer Bühnenrechtsgeschichte Österreichs	156
Tätigkeitsbericht Die KRGÖ im Jahr 2015	187

